
Sujet : [INTERNET] Avis d'enquête publique Trimet.
De : > rem.garnier.2 (par Internet) <rem.garnier.2@gmail.com>
Date : 14/04/2021 14:58
Pour : ddcspp-enregistrement-icpe@savoie.gouv.fr

Bonjour Mr le Commissaire enquêteur.

Par ce mail, je souhaite par�ciper au débat sur la demande d’Avis d'enquête publique TRIMET.

En effet je �ens à apporter mon sou�en à ce�e industrie centenaire qui par�cipe au développement de la vallée.

Travaillant depuis 4 ans au sein de ces locaux, je vois tout ce qui est mis en œuvre pour améliorer l’impact du processus sur notre
Environnement.

Une grande énergie est passé pour progresser avec des projets de grande envergure et des améliora�ons permanentes du process.

Cela est certainement peut visible de l’extérieur mais nous travaillons tous les jours à notre échelle pour réduire l’impact de notre
travail.

Je pense aussi que l’industrie est un pilier de notre économie et qu’à l’échelle locale celle-ci par�cipe grandement au développement
de la vallée.

L’histoire de la Maurienne a été lié à celle de l’aluminium et Nous sommes nombreux à être fière d’écrire l’histoire de notre vallée.

J’espère que ce�e usine comme d’autres con�nuera à faire travailler et vivre un grand nombre de personnes dans ce�e vallée.  

Merci de votre a�en�on.
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